

COLLECTIF DE DEFENSE DES QUARTIERS DES HAUTS D'AUXERRE

Monsieur le Maire,

Depuis des mois, voire des années, nous avons constaté et vécu un net recul de toutes les infrastructures socio-économiques nécessaires à la vie des Quartiers des Hauts d'Auxerre.

Très inquiets à l'annonce de la fermeture définitive, en date du 31 Août prochain, du Centre **Commercial INTERMARCHÉ**, poumon de la vie de ces quartiers, nous vous informons que nous avons organisé, ce jour, une réunion de défense des usagers face à cette décision arbitraire, qui met en péril la vie quotidienne de plusieurs milliers de personnes, dont bon nombre n'ont que ce Centre Commercial pour subvenir à leur quotidien (quartier vieillissant, où beaucoup d'habitants âgés ne disposent pas de moyens de locomotion, faut-il vous le rappeler ???).

Nous vous demandons donc, par la présente, en tant que 1^{er} magistrat d'AUXERRE, **garant du bien-être de ses habitants**, de bien vouloir nous accorder de **TOUTE URGENCE UN RENDEZ-VOUS** (vu la proximité des congés d'été).

Nous avons pour objectif d'obtenir un point précis de la situation et de recueillir des propositions de solutions, qui devront être présentées à l'ensemble de la population concernée, lors d'une réunion plénière à organiser ultérieurement sur le terrain (Maison de Quartier Saint-Siméon ?)

Sans réponse de votre part par retour de courrier, nous prendrons toutes dispositions pour décider des actions à mener pour empêcher la mort de notre Centre Commercial.

Veillez agréer, Monsieur le Maire, nos salutations.

Pour le Collectif, les habitants du quartier réunis ce jour 5 juillet 2023 au Centre Commercial et signataires de la pétition ci-jointe.